



6 Pièces

300 m²

Réf. V-10018

1 680 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LA TURBIE : Belle villa familiale de 6 pièces d'environ 300m² sur un terrain de 1 412m² avec piscine et studio indépendant idéalement située à proximité du village de la Turbie et à quelques minutes de Monaco. Exposée Sud-Ouest, elle est lumineuse, sans vis-à-vis avec une vue dégagée sur la verdure et au calme absolu. De nombreux stationnements extérieurs et un garage complètent ce bien. Elle se compose au 1er niveau d'une entrée, un séjour à cheminée, une chambre de maître avec dressing, salle de bain en suite et terrasse, 3 chambres, 2 salles de bain avec WC et une buanderie. Au ...

LA TURBIE: Beautiful family villa with 5 bedrooms of approximately 300sqm on a plot of 1,412sqm with swimming pool and independent studio ideally located near the village of La Turbie and a few minutes from Monaco. Exposed South-West, it is bright, without vis-à-vis with an unobstructed view of the greenery and in absolute calm. Many outdoor parking spaces and a garage complete this property. It is composed on the 1st level of an entrance, a living room with fireplace, a master bedroom with dressing room, en-suite bathroom and terrace, 3 bedrooms, 2 bathrooms with WC and a laundry room. On ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

